

TRODAT

Denn das Leben ist bunt



MULTI COLOR SPECTRUM

Farbe ist Lebensfreude, Farbe ist Emotion, Farbe schafft Persönlichkeit, Farbe bringt mehr Auffälligkeit. Der Stempelhersteller Trodat bietet mit Multi Color eine einzigartige Technik für Stempelabdrucke, die so bunt sind, wie das wirkliche Leben. Multi Color, ermöglicht einen individuellen Abdruck, der mit vielen verschiedenen Farben beeindruckt. Stempelabdrucke von Trodat können damit so bunt wie das Leben gestaltet werden. Deshalb zählen die individuellen Farbstempel von Trodat

zu den Stars der Stempelwelt und erzeugen einen perfekten und individuellen Eindruck bei Kunden und Freunden.

INDIVIDUALITÄT UND KREATIVITÄT

Entdecken Sie die neue Lust, Stempel zu gestalten. Ideen für einen individuellen mehrfarbigen Stempelabdruck sind kaum Grenzen gesetzt. Multi Color Stempelabdrucke sind ideal für Firmen aber auch Privatleute geeignet.

WWW.TRODAT.DE

Perfekter Abdruck, dank innovativer Technik: Mit Multi Color lassen sich Stempelabdrucke individuell und vor allem bunt gestalten

RUDOLF SCHMORRDE

Erfolgreicher Kundentag in Löbau

Anlässlich der sechsten sächsischen Landesgartenschau in Löbau fand vom 3. bis 5. Mai der Kundentag der Rudolf Schmorrd KG und der Albert Walther GmbH statt. 160 Gäste aus Deutschland und Österreich waren der Einladung gefolgt. Am Abend des 3. Mai wurden die Teilnehmer bei einem Sektempfang im Hotel „Honigbrunnen“ begrüßt. Am 4. Mai fand nach einer Führung über das Gelände der Gartenschau der Kundentag in der neuen Messe- und Veranstaltungshalle statt. Der Bürgermeister der Stadt Löbau, Guido Storch, hielt ein kurzes Grußwort. Marcus Keßner sprach danach zum Thema „Stempel-Online-Bestellung anno 2012“. Im Anschluss hielt Lukas Keßner einen Vortrag zum Thema „Steigern Sie Ihr Image gemeinsam mit uns“. Den Abschluss der Vortragsreihe bildeten Alexandra Kutos, Enkelin des Trodat Firmengründers Walter Just, und Michael Peduzzi, weltweiter Trodat-Geschäftsführer, zum Thema „100 Jahre Trodat“. Im Anschluss folgte eine Betriebsführung durch das Firmengebäude der Rudolf Schmorrd KG. Geschäftsführer Reinhart Keßner begrüßte die Gäste am Abend im „Guten-



Die Besucher erhielten unter anderem Einblicke in die Arbeiten der Rudolf Schmorrd KG und die Albert Walther GmbH

bergkeller“ des Firmengebäudes. Während des Tages hatten die Besucher sowie Gartenschau-gäste Gelegenheit, sich individuelle Gravuren auf dem Trotec-Laser anfertigen zu lassen, verbunden mit der Bitte an einer Spende an „Brot für die Welt“. Die Veranstaltung wurde am 5. Mai durch eine Wanderung mit Reinhart Keßner rund um den Löbauer Berg und einem Picknick abgerundet. **WWW.SCHMORRDE.DE**

